

BECA COLGATE UNIVERSITY CONVOCATORIA CURSO 2025-26

En el marco de las becas para la movilidad institucional convocadas por el Vicerrectorado de Internacionalización de la Universidad San Pablo-CEU y con el objetivo de potenciar la presencia de nuestros profesores e investigadores en las Universidades y Centros de Educación Superior con las que la Universidad haya suscrito un Acuerdo de intercambio de profesores y/o alumnos o un Convenio de colaboración, se convoca una Beca para la Universidad de Colgate en Hamilton, New York (EE.UU).

OBJETO

La Universidad de Colgate, de acuerdo con el convenio establecido con la Universidad San Pablo-CEU, ofrece una beca de ayudante a la enseñanza del español. Colgate es una universidad privada, de alrededor de 3.000 alumnos, situada en Hamilton, en el estado de Nueva York (EE.UU). Para más información sobre la universidad, se recomienda visitar su página web: www.colgate.edu

BENEFICIARIOS

Podrán optar a esta plaza alumnos de la Universidad San Pablo-CEU del campus de Moncloa, que vaya a estar matriculado como alumno de último curso de grado, último curso de doble grado, alumnos recién graduados, durante el curso 2025-2026. En todos los casos, se requiere algún tipo de vinculación académica con la Universidad San Pablo-CEU, por lo que solo los alumnos matriculados en la USPCEU podrán ser beneficiarios de la misma. En el caso de los alumnos recién graduados (2024-25), deberán estar matriculados en 2025-26 en algún Título Propio de la Universidad CEU San Pablo, dentro de la oferta de la Universidad.

PERIODO

La Beca se desarrollará en el período comprendido entre el 15 de agosto de 2025 y el 15 de mayo de 2026.

OBLIGACIONES DEL BENEFICIARIO

Las responsabilidades del becario o de la becaria consisten en ayudar a los profesores de lengua y literatura españolas del Departamento de Lenguas Románicas de la universidad, impartiendo clases extraordinarias de conversación, organizando tertulias informales dirigidas al uso práctico del idioma y otras actividades culturales también dirigidas a una mejor comprensión de la lengua y la cultura españolas en general.

Las responsabilidades del becario suponen un compromiso a tiempo parcial de colaboración como asistente de docencia, por lo que el becario tiene también la oportunidad de **matricularse oficialmente**, en **dos asignaturas** de la universidad cada semestre.

Puede consultarse el catálogo de la oferta de asignaturas y titulaciones ofertadas de la Universidad Colgate en el siguiente [enlace](#).

Las asignaturas formalmente matriculadas en Colgate podrán reconocerse por asignaturas USPCEU. En el caso de que el alumno tenga una carga crediticia superior comprometida en la USPCEU deberá seguir a distancia sus estudios. Para ello, el alumno deberá asumir con responsabilidad la gestión del estudio de las materias CEU, consultando a cada profesor por las opciones de estudio a distancia y las modalidades de evaluación en su caso.

REQUISITOS

No se requiere una titulación específica, pero sí un excelente conocimiento de los principios gramaticales del idioma español, diversos intereses culturales y una buena capacidad de comunicación y liderazgo. **Un excelente conocimiento del inglés** es fundamental, sobre todo considerando que la vida diaria del becario se desarrolla en un ambiente angloparlante, aunque para su trabajo el español será el idioma más usado.

CONDICIONES ECONÓMICAS

El becario recibirá una beca de **13.800** dólares brutos por el conjunto del curso académico, además de una ayuda de hasta **2.500** dólares para cubrir los gastos del viaje de ida y vuelta desde España a Hamilton. El becario vivirá en un apartamento, con becarios de otros países europeos, con **pensión completa, gratuitamente**. El becario recibirá una tarjeta para el comedor de la universidad por **2.500** dólares, válida por el período completo de su estancia en Colgate. La universidad también cubre el **seguro médico** del becario.

PROCESO DE SELECCIÓN

Quienes pueden aplicar son alumnos del **Campus de Moncloa**, preferentemente de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Comunicación, y/o alumnos de otras Facultades del Campus de Moncloa que hayan destacado en actividades donde la oratoria sea relevante, como el Club de Debate, el Club de Lectura u otras colaboraciones similares, que demuestren un excelente conocimiento de los principios gramaticales del idioma español, diversos intereses culturales y una buena capacidad de comunicación y liderazgo.

MODO DE PRESENTACIÓN

Los interesados deberán presentar la documentación que se indica a continuación en formato digital al correo: diego.cornejopoblete@ceu.es.

La solicitud del alumno deberá ir acompañada de una carta de apoyo e idoneidad de la candidatura por parte del tutor académico del alumno o el Director del Grado de la titulación.

Para el proceso de selección el alumno necesitará presentar también:

1. Un currículum vitae
2. Una carta, en español, que explique más detalladamente las cualidades del candidato y sus motivos para presentarse a esta beca.
3. Un certificado académico de las calificaciones obtenidas en su titulación.

Para la selección definitiva, los candidatos seleccionados se entrevistarán con el responsable de la Universidad de Colgate en Madrid, en inglés y posiblemente en presencia de alguno de los alumnos de Colgate, que darán también su opinión sobre los candidatos.

PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

- ✓ Presentación de solicitudes: **hasta el 22 de noviembre de 2024**
- ✓ Entrevista con el representante de Colgate University: **entre el 2 de diciembre y el 6 de diciembre 2024**
- ✓ Selección definitiva: **13 de diciembre de 2024**

INFORMACIÓN

Para más información sobre las características de esta beca puede ponerse en contacto con el Vicerrectorado de Internacionalización: diego.cornejopoblete@ceu.es o con el director del Programa de Colgate University en Madrid, Dra. Marta Pérez-Carbonell: mperezcarbonell@colgate.edu

ENLACES DE INTERÉS

- Calendario académico 2025-2026
<https://www.colgate.edu/academics/academic-calendar/2025-2026>
- Oferta de cursos disponibles <https://www.colgate.edu/academics/course-offerings#/>